



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
15 FEB 2012	
Recibido.....	15 ^ºHs.
Exp. N°.....	25686 P.T.....C.V.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN
PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de los Ministerios de Economía y de Obras Pública y Vivienda, según corresponda, se sirvan informar lo siguiente:

1 – En qué etapa de construcción se encuentran las siguientes obras encaradas por el Gobierno Provincial, a saber:

a) Nuevo Hospital Iturraspe, obra ubicada al norte de la ciudad de Santa Fe,

b) CEMAFE -Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias de Santa Fe- ubicada en calle Mendoza y 27 de Febrero de la ciudad Capital del Provincia; y

c) Hospital de Reconquista.

2 – Que pagos se han realizado en cada una de las obras y si existen atrasos en los pagos de los certificados de obras;

3 – Si tienen conocimiento de que las empresas constructoras contratadas para realizar las obras mencionadas precedentemente, estarían en condición de paralizar las obras por falta de pago de los certificados de obra por parte del gobierno provincial.

SILVIA SUSANA DE CESARIS
Diputada Provincial
PRESIDENTA

Bloque Producción y Trabajo-F.P.V.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS:

Señor Presidente:

Con este proyecto lo que pretendo es conocer las **verdaderas causas** que llevaron a las empresas constructoras, tanto del Nuevo Hospital Iturraspe, como del CEMAFE y la del Hospital de Reconquista, a despedir a obreros de la construcción.

El hecho descripto en el párrafo anterior, fue mencionado en los últimos días por dirigentes de la UOCRA, los que puntualizaron que en el mes de enero del corriente año ya son más de 100 los despidos en las obras públicas, haciendo hincapié en que "si el gobierno no paga los certificados algunas empresas van a paralizar las obras". Y es allí donde radica nuestra preocupación: **la falta de cumplimiento del gobierno provincial.**

Y reiterando los fundamentos de otro proyecto de Comunicación relacionado con este tema pero sólo en el aspecto laboral, al pueblo no se le puede mentir. No sería adecuado que el gobierno provincial haga publicidad con las nuevas obras públicas realizadas como avances positivos de su gestión, y que por otro lado, no cumpla con sus obligaciones de pago.

Y más aún si esto repercute en los índices desocupación. Cuando en realidad, es función fundamental del Estado, velar por la perdurabilidad de las fuentes de trabajo.

Por lo todo lo aquí manifestado, es que solicitamos a nuestros pares acompañen con su firma el siguiente proyecto.

SILVIA SUSANA DE CESARIS
Diputada Provincial
PRESIDENTA
Bloque Producción y Trabajo-F.P.V.